



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

"ABUNDANTE PIEL". París, Oct. 17 (AP). Las últimas modas en París, tienen varias innovaciones, una de las cuales es la de tirantes o la falta de ellos, así como la falda corta y abierta, que deja ver "abundante piel".

Primado polaco acusa a autoridades por ataques

Varsovia, Oct. 17 (Latin-Reuter). El arzobispo primado de Polonia, Josef Glemp, acusó a las autoridades polacas de hacer trizas las esperanzas del pueblo en la reconciliación nacional con la proscripción del sindicato independiente Solidaridad, sin previa consulta con la clase trabajadora.

El prelado pronunció un sermón de tono enérgico ayer en una iglesia de Varsovia en momentos en que el país ponía fin a una tensa semana de huelgas y airadas manifestaciones tras la proscripción de Solidaridad y la promulgación de nuevas normas para los sindicatos.

Nowa Huta, el suburbio siderúrgico de Cracovia, donde se registraron los peores disturbios, estaba en calma anoche luego de tres noches sucesivas de luchas calleje-

ras en las que un joven trabajador murió baleado y decenas más resultaron heridos o lesionados.

El arzobispo Glemp dijo que la proscripción de Solidaridad "ocurrió sin consultar con la clase trabajadora, con la cual la Iglesia está muy íntimamente ligada".

Manifestó el arzobispo que la gente está enojada, deprimida y se muestra apática hacia las organizaciones sociales, y en algunos casos llena de sentimientos de venganza tras la decisión.

Solidaridad, que contaba con cerca de 10 millones de afiliados, constituía el primer experimento de Europa Oriental en materia de sindicatos independientes.

La Iglesia Católica ha conminado severamente al go-

—Pasa a la página 62—

Policía polaca clausura una iglesia católica

Varsovia, octubre 17 (UPI). Patrullas de la policía antimotines, equipadas con cascos de batalla, clausuraron hoy en el suburbio de Nowa Huta, en Cracovia, zonas aledañas a la iglesia católica, en el cual ocurrieron disturbios durante tres noches y en los que resultó muerto un joven obrero.

Durante la noche, las autoridades retiraron una enorme ofrenda floral al joven Bogdan Wlosik, de 20 años, obrero de la siderúrgica Lenin que resultó muerto en la noche del miércoles durante un enfrentamiento con la policía en las afueras de la iglesia, en protesta por la prohibición gubernamental del día 8 de la Federación Sindical Independiente Solidaridad.

En el Vaticano, en una Incendíase avión con 184 personas

Ginebra, octubre 17 (AP). Un Boeing 707 de la Aerolíneas Egyptair con 184 personas a bordo tocó tierra anticipadamente cuando se disponía a aterrizar en el aeropuerto Coitrin y estalló en llamas, dijeron funcionarios. Dos mujeres sufrieron fracturas de piernas cuando evacuaban la nave.

Alain Borne, ministro de Canton de Ginebra encargado del aeropuerto, dijo que el avión tocó tierra unos 60 metros antes de la franja de cemento, rebotó y se detuvo sobre su costado derecho sobre un césped.

—Pasa a la página 62—

Atacan sede de socialistas en España

Madrid, Oct. 17 (Latin-Reuter). Una sede del Partido Socialista fue uno de los blancos de una serie de bombas que estallaron hoy en siete ciudades de España, hiriendo a un hombre, a sólo 11 días de las elecciones generales", dijo la policía.

Una bomba improvisada estalló en la puerta de la sede socialista en Logroño, y en Barcelona un hombre resultó herido por una bomba que explotó frente a un edificio público, informalmente.

Cuatro bombas que estallaron en Oviedo y Gijón, al norte, y en Valencia, al este del país, afectaron a bancos, un edificio público

—Pasa a la página 23—

al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 49)



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAMPANA. Zaragoza, España, Oct. 17 (AP). El ex primer ministro de España, Adolfo Suárez, estrecha la mano a un grupo de simpatizantes, en esta ciudad hoy, durante la campaña política, para las elecciones generales que se efectuarán el 28 de este mes.

Apoyo político de EU busca Gemayel

Beirut, Oct. 17 (Latin-Reuter). El presidente libanés Amin Gemayel partió hoy con destino a Nueva York donde procura obtener promesas de apoyo político y económico que le permita ampliar su control sobre su dividido país.

Gemayel se reunirá el martes con el presidente Ronald Reagan en lo que, según funcionarios libaneses, será el momento culminante de su gira por tres países.

Se trata del primer viaje que hace Gemayel al exterior desde que asumió su

cargo el 23 de septiembre, después de que su hermano Bashir fuera asesinado diez días antes de convertirse en presidente.

El presidente libanés se encuentra actualmente ante la tarea de lograr el retiro de Líbano de todas las fuerzas extranjeras —israelíes, sirias y palestinas— así como la de mantener bajo control el enfrentamiento interno entre distintas facciones.

Mañana hablará ante la Asamblea General de las Naciones Unidas antes de volar a Washington donde la Casa Blanca le

—Pasa a la página 62—

Venezuela desestima propuesta de Guyana

Caracas, Oct. 17 (AP). Venezuela desestimó hoy formalmente una propuesta de Guyana para discutir la vieja disputa fronteriza por la región del Esequibo y reafirmó su convencimiento de que el problema debe pasar a la consideración del Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar.

El rechazo venezolano, contenido en una nota del Ministro de Relaciones Ex-

teriores, José Alberto Zambrano dirigida a su colega de Guyana, Rashleigh Jackson, divulgada hoy, evidencia el estancamiento en que parece encontrarse la controversia, considerada entre las más complejas disputas limítrofes de América del Sur.

"Después de haber analizado cuidadosamente esas —Pasa a la página 32—

Buzos intentan rescatar a tripulantes de avión

Nueva York, octubre 17 (AP). Cuatro buzos del Servicio de Guardacostas esperan entrar hoy al casco de un avión de la Fuerza Aérea colombiana que cayó ayer al mar frente a las costas del Estado de Nueva Jersey, para comprobar si siguen con vida algunos de los cuatro hombres que se estima están todavía a bordo.

Los buzos planean entrar al avión si el fuerte oleaje en el lugar se los permite,

pero se informó que el aparato podría hundirse en cualquier momento. "Es extraordinario que siga a flote", dijo el vocero del Servicio de Guardacostas Raymon Fullerton.

El avión con 13 personas a bordo se quedó aparentemente sin combustible y cayó al mar, a unos 288 kilómetros al sureste de la costa de Cape May en Nueva Jersey. Ocho personas fueron rescatadas, pero lo fuerte de los vientos y —Pasa a la página 62—

Breves Internacionales

Rescatan 55 cadáveres en un río

Nueva Delhi, Oct. 17 (AP). Cuadrillas de rescate sacaron hoy 55 cadáveres de un canal en el estado de Punjab, donde un autobús cayó al agua tras chocar ayer con otro vehículo similar, dijeron las autoridades.

Los funcionarios no estaban seguros aún de cuántos pasajeros llevaba el autobús que cayó al canal de Bhakra, a 250 kilómetros al norte de Nueva Delhi, pero los cálculos oscilaban entre 70 y 82 ocupantes.

Matan a refugiados musulmanes

Beirut, Oct. 17 (AP). Cuatro refugiados musulmanes murieron y 15 resultaron heridos durante la noche cuando tropas del ejército libanés dispararon contra manifestantes que protestaban contra la destrucción de sus viviendas improvisadas cerca del aeropuerto de Beirut, dijeron hoy testigos.

—Pasa a la página 62—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ELECCIONES EN ESPAÑA. Madrid, Oct. 17 (AP). Un grupo de muchachos camina hoy en una de las principales calles de Madrid, bajo carteles de propaganda electoral. Las elecciones generales serán el próxi-

mo 28, y al mismo tiempo de la campaña existe cierta preocupación popular, al registrarse varios actos violentos que amenazan con disturbios antes o después de las elecciones.